

Kapolsek Klangeran Sambang Wihara Dharma Rakitha

Panji R - CIREBON.MAGZ.CO.ID

Jul 6, 2023 - 13:35



CIREBON - Iptu Ngatidja, SH.MH, yang baru saja dilantik sebagai Kapolsek Klangeran, melakukan kunjungan silaturahmi ke Wihara Dharma Rakitha yang terletak di Blok Pandean, Desa Jamblang, Kecamatan Jamblang, Kabupaten Cirebon. Tujuan dari kunjungan ini adalah untuk menciptakan kondisi yang aman dan nyaman di wilayah hukum Polsek Klangeran serta memperkenalkan dirinya kepada komunitas tempat ibadah tersebut.

Dalam sambangnya, Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja, S.H.,M.H., memberikan pesan kepada para pengurus dan jemaat Wihara Dharma Rakitha agar bersama-sama menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah hukum Polsek Klangeran. Beliau menyampaikan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta mencegah terjadinya gangguan keamanan di lingkungan sekitar.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., juga mengungkapkan apresiasinya terhadap kunjungan yang dilakukan oleh Kapolsek Klangeran ke Wihara Dharma Rakitha. Menurutnya, kunjungan tersebut merupakan bentuk nyata dari komitmen kepolisian dalam menjalin hubungan yang harmonis dengan semua komponen masyarakat, termasuk dalam hal keberagaman. Ujarnya melalui Kasubsi penmas Humas Polresta Cirebon, Aiptu Anton Pamungkas.

Haris menyampaikan bahwa kegiatan sambang oleh Kapolsek Klangeran ke Wihara Dharma Rakitha ini adalah bagian dari upaya kepolisian untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta membangun kepercayaan dan sinergi dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Dalam era keberagaman seperti saat ini, menjaga kerukunan antarumat beragama menjadi hal yang sangat penting. Keberadaan kepolisian sebagai pelindung dan pengayom masyarakat juga harus dapat memahami serta menghormati perbedaan agama yang ada. Melalui kunjungan seperti ini, diharapkan tercipta kedekatan antara kepolisian dan masyarakat beragama sehingga kolaborasi dalam menjaga keamanan dapat berjalan dengan baik.

Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja, SH.MH, berharap kunjungan ini dapat menjadi awal yang baik dalam menjalin hubungan yang harmonis antara Polsek Klangeran dengan Wihara Dharma Rakitha serta seluruh komunitas agama di wilayahnya. Dengan adanya kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan keamanan dan ketertiban dapat terus terjaga sehingga masyarakat dapat menjalankan ibadah dengan aman dan tenteram. pungkas Aiptu Anton Pamungkas.